

Y Dios perdió por un voto

Miguel Pato

El Ateneo de Madrid acogió este lunes de noviembre de 2018 la presentación del nuevo libro del economista Ramón Tamames "Buscando a Dios en el Universo".

Según [informa el diario La Republica](#),

El profesor Ramón Tamames presenta 'Buscando a Dios en el universo', editado por Erasmus, en el que trata de responder a las tres eternas preguntas: ¿De dónde venimos, quiénes somos, adónde vamos? Con ese pretexto, el autor analiza el sentido de la existencia, el presente, el futuro y los retos científicos y tecnológicos que debe afrontar la Humanidad para seguir avanzando.

En este acto, el también miembro de la **Real Academia de la Ciencias Morales y Políticas** recordó como en ese mismo lugar, en 1916, se llevó a cabo una **votación sobre la existencia de Dios**. En aquella ocasión, recordó Tamames, este perdió por un solo voto.

Ramón Tamames fue uno de los ponentes más destacados en el Congreso Internacional de Longevidad y Criopreservación organizado en el CSIC por la Fundación Vidaplus.